



IMMOFONDS suburban plant Kapitalerhöhung zum weiteren Aufbau des Fonds und Umsetzung der definierten ESG-Strategie

18-07-2024

Die Fondsleitung Immofonds Asset Management AG plant im September 2024 eine Kapitalerhöhung des IMMOFONDS suburban in der Größenordnung von rund CHF 15 bis 20 Mio. durchzuführen. Ziel ist es, das Portfolio auszubauen und die nachhaltige Entwicklung der Bestandesliegenschaften entsprechend der definierten ESG-Strategie voranzutreiben.

Zürich, 18. Juli 2024 - Die Fondsleitung beabsichtigt das Kapital des IMMOFONDS suburban durch die Ausgabe neuer Anteile mit Bezugsrecht für die bisherigen Anteilscheininhaber um rund CHF 15 bis 20 Mio. zu erhöhen.

Die Mittel aus der Kapitalerhöhung sollen zum Abbau der Verschuldung und für den weiteren Aufbau des Portfolios verwendet werden. Hierbei richtet sich der Fokus auf den Erwerb von attraktiven Liegenschaften, die das bereits bestehende Portfolio optimal ergänzen. Zudem ist die Umsetzung weiterer ESG-Massnahmen vorgesehen.

Mit Publikation der Halbjahresresultate 2024 wird die Fondsleitung weitere Einzelheiten zur



IMMOFONDS

asset management

geplanten Kapitalerhöhung bekanntgeben.